

**ECRIVEZ-NOUS!** Votre avis nous intéresse: *Coopération*,  
case postale 2550, 4002 Bâle, ou [cooperation@cs.coop.ch](mailto:cooperation@cs.coop.ch)



*Coopération*, du 13 septembre: sous le crayon de Christian Marthe, la publication, par l'Eglise catholique, de la «Déclaration Dominus Jesus».

te à tant de persécutions. Mais dans l'Eglise catholique elle-même, tous ne sont pas dupes et plusieurs ne sont pas d'accord avec cette déclaration.

Que dit l'écriture sainte? La vérité est une personne, Jésus-Christ. Jésus déclare: «Je suis le chemin, la vérité et la vie.» (Jean 14:6).

Il va de soi que si Dieu est un, unique, la vérité l'est aussi. De même qu'il n'y a pas dans la Bible un panthéon de dieux, de même il n'y a pas une multiplicité de vérités. De même le salut présent et éternel est en Jésus-Christ (Jean 3:16).

Et tous les rachetés, c'est-à-dire tous les chrétiens authentiques, qui par la repentance et la foi en Christ crucifié et ressuscité sont devenus enfants de Dieu. Le chemin du salut passe... par Jésus, et non par une Eglise.

Gardons présent à l'esprit que, si le pape est le chef des catholiques romains, il existe en Suisse comme partout ail-

leurs, d'autres Eglises chrétiennes qui prêchent le salut en Jésus-Christ seul et confessent avec l'apôtre Pierre «qu'il n'y a de salut en aucun autre» (Actes 4:12). Carl Ledune, Meyrin

## Totale refonte pour l'AVS

A propos de la «Tribune», N° 37 du 13 septembre

L'éditorialiste Beat Kappeler parle d'une puce pour l'AVS. Il est exact que le système suisse de la carte AVS ne répond plus! (...)

Les assurances sociales et l'AVS vivent mal notre époque. Il serait nécessaire d'avoir une refonte totale, plutôt que d'avoir des révisions dont on ne voit pas le changement.

Les garanties AVS doivent assurer à tous les retraités un minimum vital et la gratuité des soins à tous. (...) Il faudra bien changer ces vieux systèmes; les exemples ne manquent pas en Europe. (...)

Henri Roudier, Genève

## Prétention intolérable

A propos du dessin de la page «Regards», N° 37 du 13 septembre

L'Eglise catholique montre son vrai visage... Elle demeure

la seule détentrice et gardienne de toute la vérité. Elle est l'unique chemin de salut!

Ainsi, les choses ont le mérite d'être claires.

C'est une prétention intolérable. Une vision totalitaire redoutable qui a ouvert la por-

PUBLICITÉ

# SIEMENS

Quand votre fille vous parle de sa nouvelle passion pour l'Art, il faut que votre écoute soit à son maximum.

Avec SIGNIA, grâce au traitement numérique du signal, votre audition est meilleure, quel que soit votre environnement. Le cerveau de l'appareil, issu de l'intelligence artificielle, calcule 500 millions d'opérations par seconde pour votre plus grand confort. Le double microphone optimisé vous permet de prêter l'oreille à votre fille, sans rien perdre de ce qui se passe autour de vous. Avec une électronique deux fois plus petite, SIGNIA est si discret qu'il ne se voit plus et consomme beaucoup moins de piles. Et si votre fille vous téléphone, SIGNIA est totalement compatible avec les téléphones

mobiles. Avec un amplificateur garanti 2 ans, SIGNIA est définitivement l'appareil numérique qui va faire disparaître le mot malentendant du vocabulaire.

Votre audioprothésiste est formé à ces nouvelles technologies et vous conseillera gratuitement. Prenez donc un rendez-vous! Ou demandez de plus amples informations à:

Siemens Audiologie SA, Soodstrasse 57, 8134 Adliswil 2  
téléphone 01-711 74 74, fax 01-711 74 84  
E-Mail: [riederb@siemens-audiologie.ch](mailto:riederb@siemens-audiologie.ch)

**Avec SIGNIA, le mot malentendant va disparaître du vocabulaire.**

» » **signia**  
L'audition, c'est Siemens!

COURRIER DES LECTEURS